



El Consejo de Cuentas cifra en 300 funcionarios el déficit de interventores

El presidente Jesús Encabo constata, sin embargo, un mayor grado de cumplimiento de los ayuntamientos de la Comunidad a la hora de presentar sus cuentas generales

VALLADOLID

El presidente del Consejo de Cuentas de Castilla y León, Jesús Encabo, aseguró ayer que el conjunto de entidades locales de la Comunidad tiene un déficit de 300 secretarios-interventores, y apuntó a esta situación como uno de los factores que provoca que ayuntamientos, mancomunidades, consorcios y entidades locales menores no cumplan en tiempo y forma a la hora de rendir sus cuentas.

Encabo se pronunció de esta manera durante su comparencia en la Comisión de Economía y Hacienda de las Cortes de Castilla y León en la que presentó un informe sobre las cuentas del sector público local de la Comunidad relativo al año 2013, donde también matizó que este déficit de secretarios-interventores a nivel nacional es de más de 2.000.

De todas formas, el presidente del Consejo de Cuentas reconoció que los ayuntamientos y entidades menores han avanzado mucho en la rendición de sus cuentas generales en los últimos años, asegurando que de las 120 corporaciones que nunca la habían presentado, se ha pasado a 36. Sin embargo, aseguró que queda mucho trabajo «por hacer», informa Ical.

Una de las recomendaciones del Consejo de Cuentas para que todas las entidades locales presenten sus cuentas es recurrir a la posibilidad de que sea una condición imprescindible para poder recibir determinadas ayudas públicas, a lo que el portavoz del PP en la Comisión de Economía y Hacienda, Salvador Cruz, se opuso frontalmente, asegurando que el error o la falta de rigor de 'unos pocos' perjudicaría a todos vecinos del municipio.

Por el contrario, sí apoyo esta recomendación la portavoz del Grupo Socialista, Virginia Barcones, que re-



Izquierdo, Encabo, Barcones y Cepa conversan antes que comience la comisión. ICAI

El PP propone incrementar el control a la gestión universitaria

El Grupo Popular critica que las universidades no presenten cuentas en tiempo y forma

VALLADOLID

El Partido Popular propuso ayer incrementar los mecanismos de control sobre la gestión de las universidades públicas de la Comunidad, así como mejorar su coordinación para avanzar en la eficiencia de sus recursos y evitar duplicidades en las titulaciones. Así se pronunció el portavoz del Grupo Popular en la Comisión de Economía y Hacienda de las Cortes de Castilla y León,

Salvador Cruz, durante la sesión en la que el presidente del Tribunal de Cuentas, Jesús Encabo, presentó el informe de fiscalización de la Universidad de Burgos correspondiente al año 2012.

Además de plantear la necesidad de incrementar el nivel de exigencia de las universidades a la hora de rendir cuentas y evitar que ninguna de las cuatro instituciones públicas docentes de la Comuni-

dad presenten sus presupuestos en tiempo y forma, Salvador Cruz también solicitó que se cumplan los planes de igualdad entre hombres y mujeres, que los consejos sociales dejen de estar en un segundo plano y que se pongan en marcha mecanismos efectivos para el control efectivo del personal docente. Cruz reconoció que se puede justificar un cierto déficit en la educación pública, pero aseguró

que el Ministerio de Hacienda retiene los ingresos a los ayuntamientos que se retrasan en la presentación de la liquidación de sus presupuestos. En este sentido, el propio Encabo hizo una reflexión sobre el mayor grado de cumplimiento de las entidades locales a la hora de presentar la liquidación de presupuestos que la cuenta general, dejando entrever que la medida coercitiva que aplica el Gobierno es efectiva.

Además, Barcones mostró su «preocupación» por que existan también mancomunidades y consorcios, como el que gestiona la Ciudad del Medio Ambiente de Soria, que gestionen presupuestos millonarios y que no cumplan con el Consejo de Cuentas, e insistió que esta falta de consecuencias es lo que provoca esa dejadez. A su vez, lamentó que, año tras año, las recomendaciones del Consejo de Cuentas sean las mismas. Por su parte, desde Podemos, Carlos Chávez reclamó que se doten a los pequeños ayuntamientos de más medios humanos y materiales para poder presentar sus cuentas en tiempo y forma y rechazó que se les «coloque una pistola en la nuca antes de ofrecerles ayuda». Mientras tanto, la portavoz de Ciudadanos, María Belén Rosado resaltó que el grado de cumplimiento cada año es mejor, pero también reclamó más medios para los consistorios.

que los recursos públicos son limitados y «hay que poner un límite».

Por su parte, el procurador socialista Juan Luis Cepa argumentó que el funcionamiento deficitario de la universidad está provocado por los recortes llevados a cabo por el Gobierno del PP en el año 2012, «un año negro para los universitarios que también vieron cómo se incrementaban las tasas».

Además, recordó que, como consecuencia de esos recortes, Castilla y León, además de perder alumnos, se convirtió en la tercera Comunidad con las tasas más altas. A la vez, y siguiendo las recomendaciones del Tribunal de Cuentas, también reclamó a la Junta que legisle de forma adecuada el funcionamiento de las universidades.